
 

 
 

MEILLEURS VOEUX 2023 
 

 

 

Après deux années sans pouvoir célébrer les 

traditionnels vœux à cause du covid, c'est 

avec un réel plaisir que nous vous avons 

convié  pour fêter la nouvelle année, et  avons 

partagé un agréable moment de convivialité. 

La météo n’était pas favorable, et nous 

espérons un temps plus clément l’année 

prochaine pour vous inciter à venir plus 

nombreux. 

 

 
 

 

Au nom du conseil municipal,  j'adresse à 

chacun d’entre vous mais aussi à ceux qui 

vous sont chers,  mes meilleurs vœux. Que 

2023 soit remplie de joies et de convivialité, 

de santé, de réussite dans vos projets. 

 

Nous avons connu une année 2022 morose 

avec un contexte sanitaire encore très fragile 

et un contexte politique, social et économique 

difficile aussi. 

Malheureusement, toutes les prévisions ne 

sont pas encourageantes pour 2023. Mais 

restons optimistes ! Tournons-nous vers 

l'avenir, avec bienveillance et espoir, restons 

sur l'essentiel et les défis ne nous semblerons 

plus insurmontables. 

Je tiens à remercier tout d’abord mes adjoints, 

pour leur travail, leur investissement et leur 

collaboration, ainsi que toute l’équipe du 

Conseil Municipal. 

Je remercie et renouvelle ma reconnaissance à 

Hélène, Laurent et Julie, pour l’action menée  

dans l’exercice de leurs fonctions, et souhaite 

un bon rétablissement à Céline. 

 

Depuis deux ans, les charges de la commune 

ont  augmenté : en cause l'inflation, mais  

surtout les charges du SIVOS. 

Sans faire des investissements démesurés  et 

tout en limitant les charges de fonctionnement, 

les finances communales restent très fragiles. 

 

Avec le conseil municipal, nous nous 

efforcerons de maîtriser au mieux les impôts 

locaux. Cependant, nous ne pourrons éviter 

une augmentation soit par la modification de 

base fiscale imposée par l'état, soit parce que 

nous serons contraints de relever le taux 

communal. 

 

2023 est un grand tournant pour notre 

commune, un tournant qui n'est pas glorieux 

car nous allons fermer notre charmante école, 

mais comment peut-elle fonctionner si tous 

les enfants (les sausseuzemarais) quittent 

notre regroupement ? C'est contraint  et avec 

beaucoup de regrets que le conseil municipal 

a délibéré en décembre dernier la fermeture 

du SIVOS et donc de l'école. 

 

 

      

    Valérie PETIT 

 

BULLETIN MUNICIPAL 

 
Janvier 2023 



ECOLE 
 

Après étude des différentes possibilités de scolarisation des enfants de Fongueusemare, concertation avec les 

parents, nous avons opté pour l'école d'Ecrainville. Les démarches sont en cours. 
Dès la rentrée scolaire 2023, les enfants de Fongueusemare seront scolarisés à Ecrainville, D'ores et déjà, 

nous avons la confirmation qu'un transport sera mis en place entre les deux écoles par la région et que la 

communauté urbaine Le Havre Seine Métropole participera au financement. 
Les enfants pourront profiter de la garderie et de la cantine d'Ecrainville. 

Nous reviendrons vers vous, parents, dès que le projet sera plus abouti. 

 

Comme dirait un des maires voisins, « une école ce n'est qu'un bâtiment », mais pour moi c'est plus que ça : 
c’est une histoire, c'est un lieu de vie, où tout commence pour les enfants de notre village. Et puisqu'on ferme  

l'école on se doit de trouver un bon usage de ces locaux bientôt vacants. 

 
Nous avons prévu de garder la salle de classe et l’entrée principale et de louer le reste. 

Trois personnes dont deux Fongueusemaraises sont intéressées pour louer les locaux afin de créer une MAM 

(maison d'assistantes maternelles). Après échanges, au sein du conseil municipal, nous avons décidé 

d'approfondir cette proposition. Les démarches sont en cours, et j’espère que ce projet ira au bout... Faute 
d’élèves nous aurons des jeunes bambins pour mettre de la vie dans le cœur de la commune.  

 

Quant à la partie que nous gardons, si elle servira pour les vœux et autres manifestations, elle peut être mise 
à disposition de toute personne ayant des idées pour fédérer les fongueusemarais. L’ANAF, l’association de 

Fongueusemare existe mais elle est en état de dormance, c'est peut-être le moment de la revitaliser pour 

redynamiser le village qui se trouve amputé de son école. 
J’invite toute personne motivée  à se manifester, et faire des propositions (jeux, couture, autres activités…).  

 

 

 
 



RETROSPECTIVE 2022 
 

 

Nous avons également participé au financement de la réserve installée par Cuverville, les maisons du Fond 

du Bois sont donc elles aussi couvertes. 
 

  
 

 

PROJETS  2023 

La réserve incendie du Mont Rôty  n'est pas très esthétique mais elle est indispensable. Afin de limiter son 

impact visuel, il est envisagé de planter des fruitiers dans la prairie la jouxtant. 

Des pommiers ont été plantés en 2021 dans le bourg, maintenant ce sera au Mont Rôty. Les 

Fongueusemaraises et Fongueusemarais, pourront  profiter de la récolte dans quelques années à condition de 

s'occuper de la cueillette bien sûr ! 

Il reste à refaire l'allée centrale dans le cimetière, celui-ci sera ainsi plus propre et plus accueillant pour les 

personnes venant se recueillir auprès des leurs. 

Quelques aménagements sont à prévoir dans l'école suite aux changements d'usage, comme la séparation 

entre la partie louée et celle gardée par la commune, et des sanitaires. 

Nous avons à cœur de développer nos outils et supports d’informations, pour permettre à chacun de se tenir 

informé de la vie communale et de ses projets. Je tiens à remercier Joël DUTOT qui, avec la collaboration de 

la communauté urbaine, a bien avancé sur l’élaboration de notre site internet. Ce dernier devrait voir le jour 

au 1er semestre 2023. 

Le mois dernier, l'entreprise Delahais de Gerville a 
installé la réserve incendie au Mont Rôty, on l'attendait 

depuis avril. Cette mise en conformité a pu être engagée 

grâce aux subventions de l’Etat, du Département et du 
fond de concours de la Communauté Urbaine Le Havre 

Seine Métropole. 

Je tiens à remercier la commune des Loges qui a participé 
au financement de cette citerne au prorata des maisons 

des Loges protégées. 

Une partie de la route du Mont Rôty a été refaite par la 
communauté urbaine, conjointement financée par la commune 

des Loges, puisqu’il s’agit d’une route mitoyenne. 

Dans le cimetière, pour simplifier l’entretien, nous avons enlevé 

la haie entre le nouveau et l’ancien cimetière. Nous souhaitons 
privilégier l’enherbement des allées secondaires. 

Le 2ème tronçon de la route de 

Maniquerville a été terminé, 

toujours réalisé par la CU 
puisqu'elle a repris la compétence 

voirie. 

 



 

 

MANIFESTATIONS 

 

 
 

Les commémorations du 11 novembre, restreintes pendant deux ans aux membres du conseil, ont pu être 
ouvertes aux habitants cette année, et nous avons pu à nouveau vous inviter à partager le verre de l’amitié. 

 

A l’occasion du téléthon le 2 décembre, la commune a accueilli le groupe de randonneurs « Les Galocheux », 

pour la pause traditionnelle lors de la marche nocturne. Un grand merci aux habitants qui ont confectionné 
les crêpes et préparé toasts, café et chocolat chaud. Ils ont été chaleureusement appréciés ! 

ETAT CIVIL 

Naissances  

Bienvenue  à la petite Zoelïa, qui est née le 17 juin 2022. Félicitations aux parents Mélanie BARRE et Cyril ROMAIN 

 

Mariages 

 
 

 
 

 
 

 
 
 

 

 

Décès 

Nous déplorons en 2022 le décès de M Gilbert DUTOT, qui s'est éteint à 96 ans et le décès tragique du jeune Yliès 

DONNET, il aurait eu 20 ans ce mois-ci. 

Le repas des aînés a eu lieu le 26 mars  à l'hôtel 

normand à Yport. 

 
Nous en profitons pour vous informer que le repas 

des anciens est prévu le samedi 11 mars 2023. 

 

Nous avons enfin pu fêter cet automne l’honorariat de Georges 

CHEDRU, honorariat mérité, et cérémonie appréciée par 
l’ensemble des convives il me semble. 

Il est entré au sein de l’équipe municipale de M. LEFORESTIER 

en 1995, est devenu 1er adjoint en 2001 puis Maire de 2008 à 
2020. 

Le 28 mai 2022 

Mélodie LELIEVRE  

et Pierre MALANDAIN 

 

Mariage célébré conjointement avec 

Damien HENRI, conseiller municipal et 

parrain de la mariée 

Le 2 juillet 2022 

Sandrine LO FONG  

et Mathieu BERTIN 

 

Grande journée pour la famille, car 

en plus de mettre les parents à 

l'honneur, c’était le parrainage civil 

de Naveen et Ivanee 

Le 19 juillet 2022 

Emilie PROFFIT  

et David JOBARD 

 

Grande émotion pour M. MARAIS 

qui est revenu aux sources et a fait 

un beau discours pour les jeunes 

mariés 

 

 


